



## AVIS PUBLIC

### DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE

Avis est par la présente donné qu'une demande de dérogation mineure a été soumise au conseil municipal de la Ville de Saint-Lambert pour la propriété suivante :

#### **244, avenue de Bromley**

La demande vise l'obtention d'une dérogation mineure afin de réduire la marge latérale gauche de la maison existante à 1,75 mètre, alors que la grille des spécifications du Règlement de zonage numéro 2008-43 prévoit que la marge latérale doit être de 1,90 mètre dans la zone RA-8 lorsqu'il y a présence d'ouverture.

Le conseil municipal de la Ville de Saint-Lambert statuera sur cette demande au cours de sa séance ordinaire du 15 avril 2019 à 19 h 30 dans la salle du conseil située au 55, avenue Argyle à Saint-Lambert. Tout intéressé pourra alors se faire entendre par le conseil sur ces demandes.

DONNÉ à Saint-Lambert ce 27 mars 2019.

Le greffier,

Mario GERBEAU

---

## PUBLIC NOTICE

### REQUEST FOR MINOR EXEMPTION

Public notice is hereby given that request for minor exemption have been submitted to the Ville de Saint-Lambert Municipal Council for the following propertie:

#### **244 De Bromley Avenue**

The request is to obtain a minor exemption to reduce the left side setback of the existing house to 1.75 metres, whereas the table of specific provisions for zone RA-8 of Zoning by-law 2008-43 requires a side setback of 1.90 metres in the presence of a wall opening.

The Ville de Saint-Lambert Municipal Council will rule on the said request for minor exemption at its regular sitting to be held at 7:30 p.m. on April 15, 2019 at 55 Argyle Avenue, Saint-Lambert. All interested parties could make their views known to the Council at this meeting.

GIVEN in Saint-Lambert on March 27, 2019.

Mario GERBEAU  
City Clerk